

Résolution adoptée à l'unanimité au Congrès des syndicats de l'Union départementale Force ouvrière de Haute-Garonne les 2 et 3 juin 2015:

Le congrès de l'Union départementale des syndicats FORCE OUVRIERE de la Haute-Garonne réuni les 2 et 3 juin, apporte son soutien à l'appel à la grève le 11 juin dont sa fédération de l'enseignement et le SNFOLC sont parties prenantes, pour le retrait de la réforme du collège. Cette réforme ampute de près de 500 heures par élève les quatre années du programme des collèges au profit de projets interdisciplinaires. Elle restreint d'autant l'acquisition des savoirs fondamentaux. Avec 20% des horaires liés à l'autonomie des 5 000 collèges, elle conduira à l'accroissement des inégalités.